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宮代町学校給食運営審議会 第 1回会議録 

開 催 日 時 令和 6年 3月 19日（火）  

午後 3時 00分～午後 3時 50分 

会場 宮代町立給食センター 

2階会議室 

委員出席状況 

氏  名 出欠 氏  名 出欠 氏  名 出欠   

1 鈴木 仁志 欠席 6 金野 泰久 出席 11 栗原 利夫 出席    

2 佐々木温子 出席 7 塚越 健一 出席 12 長井 勝利 出席    

3 井浦 剛 欠席 8 髙野 桂子 出席 13 栗原 志保 欠席    

4 𠮷田 理恵 出席 9 山口 隆夫 出席 14 金子 由佳 出席    

5 吉田シゲ子 出席 10 谷  義明 出席 15 髙橋 美里 出席    

宮代町教育委員会教育長 中村 敏明  

栄養教諭 佐藤悠子 、大海康輔  

教育総務担当副課長兼給食センター所長 小川 雅也 ／主事 須原 大輔 

会議次第 

１．開  会  

２．挨  拶  

３．委嘱状交付 

４．自己紹介 

５．正副会長選出 

６．議  題  

（１）令和5年度学校給食事業評価について 

（２）学校給食喫食状況について 

 （３）食器破損状況について 

（４）地場産農産物の活用状況について 

（５）令和6年度学校給食予定について 

 （６）食材費価格高騰への対応について 

 ７．そ の 他  

８．閉  会  
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１．開     会 

○事務局（小川副課長）  

皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中、御出席いただきましてありがとうございます。 

定刻になりましたので、ただいまから令和５年度第１回学校給食運営審議会を開会いたします。 

本日、次第の５、正副会長選出までの進行を務めます学校給食センター所長の小川でございます。 

よろしくお願いいたします。 

本日の出席委員は、１２名です。 

宮代町学校給食運営審議会条例第６条の規定に基づく定足数に達しておりますので、はじめに御報告

いたします。 

それでは、次第に従いまして、進行させていただきます。 

 

２．挨拶 

○事務局（小川副課長）  

審議会の開催にあたり、宮代町教育委員会 中村教育長から挨拶申し上げます。 

 

○中村教育長  

 挨拶 

 

３.委嘱状交付 

 令和５年度からの新任委員へ委嘱状交付 

 

４．自己紹介 

○事務局（小川副課長） 

それでは、第１回の会議となりましたので、委員の皆さまに自己紹介をお願いしたいと存じます。 

はじめに事務局から自己紹介を行いまして、続いて名簿順の順番でお願いします。 

 

５．正副会長選出 

○事務局（小川副課長）  

それでは、次第の５、正副会長の選出に移ります。 

 審議会条例第５条の規定により、審議会には、会長及び副会長を置くこととなっておりまして、会長

が会議の議事進行を進めることとなっております。 

 昨年度、学校給食研究委員会の会長を務めておりました塚越委員に会長、副会長には、識見者として

委員をお願いしております食生活改善推進員協議会の吉田委員を選出させていただいておりました。審

議会条例第５条第５項において、会長及び副課長の任期は、当該委員の任期とするとされていますが、

今年度につきましては今年度の学校給食研究委員会の会長であります栗原委員に会長を、副会長には引

き続き吉田委員でお願いしたいと考えておりますので皆様から御承認をいただきたいと思いますが、い

かがでしょうか。 

＜全員了承＞ 
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次第の６「議題」からの進行につきましては、栗原会長に進行をお願いしたいと思います。栗原会長、

よろしくお願いします。 

 

６．議    題 

○会長（栗原校長）  

それでは次第６に入らせていただきます。 

（１）「令和５年度学校給食事業評価」についてお願いします。 

 

○事務局（須原主事）  

（事前配布資料の「令和５年度学校給食事業評価」に従い説明） 

 今年度各学校からいただいた意見等は令和６年度の給食事業の運営に活かしていきます。 

 

○会長（栗原校長） 

この件について、御質問等ございませんか。 

（意見、質問なし。） 

 令和５年度学校給食事業評価はこのとおりとさせていただきます。 

 

○会長（栗原校長）  

次に（２）学校給食喫食状況について、説明をお願いします。 

 

○大海栄養教諭  

（当日配布資料「１・２月喫食率」に従い説明） 

 令和６年１月・２月の喫食状況について、説明。 

 学級閉鎖等もあった中で、児童生徒はよく食べてくれていました。 

 パン・洋食の日は喫食率が高く、和食の日は少し低くなっている状況です。 

 毎月、郷土料理・外国料理の献立を提供していますので、今後も少しでも子供たちの食経験になるよ

うにしていきたいと考えております。 

 

○会長（栗原校長） 

この件について、御質問等ございませんか。 

（意見、質問なし。） 

 

次に（３）食器破損の状況について、説明をお願いします。 

 

○事務局（須原主事）  

（当日配布資料「食器破損状況集計表」に従い説明） 

 食器破損の状況について御説明します。 

破損の件数に関しましては２月末日現在、昨年度より 100枚ほど多くなっています。 
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陶器を使用しているため、経年劣化によりひび割れ等がどうしても発生する状況です。 

今年度現在の使用状況、昨年度の同時期の使用状況を配布させていただいております。 

特に汁椀については、椀の底が抜けることが多いと報告を受けています。 

今年度につきましては、現時点で児童生徒に怪我等が発生するケースはなかったと聞いております。 

陶器のオリジナル食器は宮代の給食の特色の一つですが、予算面・子供たちへの安全面への配慮から

PEN食器への移行等も引き続き検討していきたいと思います。 

 

○会長（栗原校長） 

この件について、御質問等ございませんか。 

（意見、質問なし。） 

 

次に（４）地場産農産物の活用状況について、説明をお願いします。 

 

○事務局（須原主事）  

（当日配布資料「地場産食材の使用報告」に従い説明） 

宮代町地場産野菜の使用についての報告いたします。 

今年度の現在の使用状況、前年度の使用状況を配布させていただいております。 

令和４年度と比較し、地場産の使用量は概ね変わらない状況です。 

個別の野菜の活用状況としては、今年度は、「菜の花」を使用しました。また、３年ぶりに、宮代町

の巨峰も提供しました。 

給食のメニューの中では、「手作りブルーベリージャム」や小学１年生が皮むきした「コーンとマカ

ロニのグラタン」が児童生徒に好評でした。 

今後も地場産野菜の町内の農家の皆様・新しい村と協力しながらに積極的な活用に努めてまいります。 

 

○会長（栗原校長） 

この件について、御質問等ございませんか。 

（意見、質問なし。） 

 

次に（５）令和６年度学校給食予定について、説明をお願いします。 

 

○佐藤栄養教諭 

（当日配布資料「年間給食計画表・給食年間回数」に従い説明） 

令和６年度の給食ですが、４月１０日～３月１７日までの計１８５回を予定しています。 

パンにつきましては、週に１回程度、麺類につきましては月に２回程度を予定しています。 

 年間給食の献立計画ですが、毎月行事食・郷土料理、外国料理を予定しています。 

今年度につきましては、世界の偉人・日本の偉人と関連した献立としたいと考えております。 
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○会長（栗原校長）  

この件について、御質問等ございませんか。 

（意見、質問なし。） 

 

次に（６）食材費価格高騰への対応について、説明をお願いします。 

 

○事務局（小川副課長） 

 近年食材費が高騰している中で、令和４年度におきましては、栄養教諭の食材の選定・献立の工夫等

でやり繰りをしていましたが、令和５年度におきましては、１２月議会にて補正予算を組みました。１

年間を通して小学校１食あたり１３円、中学校１食あたり１６円、計６００万円程度町で負担して対応

しました。 

 令和６年度におきましては、議会の予算審議中ですが、高騰分を小学校１食あたり２５円、中学校１

食あたり３０円を町からの補填として予定しております。 

 原則、食材費は御家庭の負担となっておりますので、今後給食費の値上げについても検討していく必

要があると考えております。 

 

○会長（栗原校長） 次に 「７ その他」 何かございますか。 

 

７．そ  の  他 

 

○会長（栗原校長） 

この件について、御質問等ございませんか。 

（意見、質問なし。） 

 

他にございますか。 

 

 それでは以上で議題を終えさせていただきます。御協力ありがとうございました。 

 

８．閉     会 

○事務局（小川副課長）  

これで本日の審議会を終了といたします。今年度の審議会は今回の１回させていただきます。 

御協力ありがとうございました。 


